



こもれびつうしん

令和5年度
第1号
R5.4.21(金)

□令和5年度「こもれび」スタート!

令和5年度県立教育支援センター「こもれび」の利用を開始しました。不登校の状況にある高校生、休学している高校生、高校を中途退学した人、中学校を卒業したあと進学や就職をしていない人が、同世代の人と交流したり、学習サポートを受けたりできる場所としての「こもれび」を目指していきます。



談話等に利用できるテーブルも増えました。



大学生スタッフが制作した季節の飾りつけです。

□室内が少し変化しました

4月から、利用できる部屋「colorful ルーム」が一つ増えました。写真で紹介します。



新しい部屋には卓球台とソファを設置しました。



大型モニターで、TVゲーム等を楽しむことができます。



落ち着いて学習できるブースが6席あります。

4月・5月スクールカウンセラー来室予定日

	日	月	火	水	木	金	土
4月	16	17 ○	18	19 ○	20 ○	21 ※	22
	23	24 ○	25	26 ○	27 ○	28	29
	30	1 休室日	2 休室日	3	4	5	6
5月	7	8 ○	9 ○	10	11 ○	12 ○	13
	14	15 ○	16 ○	17 ○	18 ○	19 ○	20
	21	22 ○	23 ○	24 ○	25 ○	26 ○	27
	28	29 ○	30 ○	31 ○			

【ご利用時間】

○のある日は13時～16時

※のある日は11時～12時

- ・1回1時間で保護者も利用できます。
- ・事前に予約の電話をお願いします。

県立教育支援センター こもれび

電話：059-213-6612

メール：komorebi@pref.mie.lg.jp



こもれびつうしん

令和5年度
-第1号-
R5.5.22 (月)

□サークル活動に取り組んでいます

4月6日から、今年度の「こもれび」利用を開始しました。5月18日は、サークル活動としてお菓子づくりに取り組みました。



サークル活動以外にも、「こもれび」での過ごし方には、

- ・カウンセリング
- ・指導員、大学生スタッフとカードゲーム
- ・集中して学習
- ・こもれびガーデンでの活動に参加
- ・指導員との談話
- ・動画や音楽鑑賞
- ・入口の飾りつけ制作
- ・ネットで調べもの
- ・「オンラインの居場所」に参加
- ・キーボード演奏

など、通室生によってさまざまですが、充実した時間を過ごしています。



□楽器を演奏することができます

今月に入り、こもれびで「キーボード」や「ベースギター」が利用できるようになりました。中には、1時間くらい集中してキーボードを演奏していた通室生もいました。これからも可能なときは、積極的に利用してください。



5月・6月スクールカウンセラー来室予定日

	日	月	火	水	木	金	土
5月	14	15 ○	16 ○	17 ○	18 ○	19 ○	20
	21	22 ○	23 ○	24 ○	25 ○	26 ○	27
	28	29 ○	30 ○	31 ○	1 ○	2 ○	3
6月	4	5 ○	6 ○	7 ○	8 ○	9 ○	10
	11	12 ○	13 ○	14 ○	15 ×	16 ○	17
	18	19 ×	20 ○	21 ○	22 ○	23 ○	24
	25	26 ○	27 ○	28 ○	29 ○	30 ○	

【利用できる日と時間】

○のある日の13時～16時

- ・1回1時間で保護者も利用できます。
- ・事前に予約の電話をお願いします。

県立教育支援センター こもれび

電話：059-213-6612

メール：komorebi@pref.mie.lg.jp



こもれびつうしん

令和5年度
第3号

令和5年7月5日

□こもれび開設から1年たちました

昨年の7月に実証事業として「こもれび」がスタートしてから1年が経ちました。通室生と保護者のみなさんをはじめ、お世話になった方々のおかげと感謝しています。これからも、高校年代で不登校等となっている人にとって、学校でもなく、家でもなく、気軽に活動できる場所を目指していきます。

6/30(金)には、通室生が「こもれび」の1周年を記念したカードを作成して来室してくれました。

通室生がこもれびのことを大切に思ってもらっていることに関係者一同が感激しました。



□マドレーヌとパンナコッタをつくりました

6月29日のサークル活動で、マドレーヌとパンナコッタをつくりました。事前に試作を重ねたかもあり、美味しくできあがりました。



□こもれび「夏祭り」を実施します

7/10(月)~7/14(金)の週に、通室生を対象に、こもれび夏祭りを開催します。毎日、ベビーカステラ、かき氷、ドーナツ、わたがしづくりができます。また、ヨーヨーつり、スーパーボールすくいなどのゲームを実施する予定です。ぜひ、参加してください。





こもれびつうしん

令和5年度
第4号
令和5年7月18日

□こもれび「夏祭り」を実施しました

7/10(月)~7/14(金)の週に、通室生を対象に、こもれび夏祭りを開催しました。

このイベントウィーク中は毎日、ベビーカステラ、かき氷、ドーナツ、わたがしを自分自身で作り、味わう体験ができるコーナーと、ヨーヨーつり、スーパーボールすくいなどのゲームも楽しむことができるコーナーを用意しました。通室生もそれぞれの楽しみ方で参加することができました。



【通室生の感想】

・楽しかった。スーパーボールよりアヒルの方がすくいやすかった。

□いろいろな折り紙作品ができました

通室生が、こつこつといろいろな折り紙作品をつくりあげました。その一部を紹介します。



□こもれびガーデンでは

春に植えた、夏野菜(トマト、キュウリ、スイカ)が順調に育っています。スイカは先日動物(おそらくカラス)の被害にあいましたが、難を逃れた玉がいくつか残りました。



イベントウィーク中に、通室生とおいしくいただくことができました。

□夏休みもこもれびは充実しています

8月に入り、暑い日が続いていますが、いかがお過ごしでしょうか。長期予報によるとこの暑さはまだまだ続くとのこと、どうかお体を大切にお過ごしください。

さて、夏休みに入ったこともあり、こもれびの利用者や見学相談件数も少し減りましたが、これまでと同様に充実した活動を続けています。その様子を紹介します。

【レザークラフトに挑戦しました】

9月のサークル活動で取り組む予定のレザークラフトに、通室生、大学生スタッフと指導員で挑戦しました。写真は試作品です。



今後、InstagramやHPでサークル活動の内容について具体的な案内をします。よければ参加してください。

【フルーツポンチをつくりました】

こもれびガーデンで育ったスイカを材料に、フルーツポンチをつくりました。

新鮮なスイカでつくったフルーツポンチは大変美味で大好評でした。



□今後の予定

- ・8月14日(月)～16日(水) 休室。
- ・8月21日(月)の午後は、スタッフミーティングで利用ができません。
- ・8月24日(木)の午後は、サークル活動で調理(クッキーづくり)を実施します。

8月後半のスクールカウンセラー来室予定

	日	月	火	水	木	金	土
8月	13	14 休室日	15 休室日	16 休室日	17	18	19
	20	21 午後閉	22	23	24 ○	25 ○	26
	27	28	29 ○	30 ○	31 ○	1 ○	2

【ご利用時間】

○のある日は13時～16時

- ・1回1時間で保護者も利用できます
- ・事前に予約の電話をお願いします
(059-213-6612)